

# **LA FIBRE**

**Bonjour à toutes et Tous**

**Vous n'êtes pas sans savoir que les fils en cuivre qui distribuent le tél chez nous vont être abandonnés et démontés.**

**Vous trouverez ci-joint les dates pour notre département**

**Ils seront remplacés par la fibre présente chez nous à Dehault depuis environ 4 ans**

**Je ne peux que vous conseille de faire ce changement dans les meilleurs délais, parce que l'état a la responsabilité de donner un moyen de communication à chaque habitation avec les différents opérateurs, tout en sachant que si vous n'avez pas opté pour la fibre, les différents opérateurs, pour respecter leur engagement vous proposeront une solution "bancale" qui ne marchera jamais correctement.**

**Pour ceux qui ont vécu la galère pour recevoir internet avant la fibre savent de quoi je parle.**

**Pour installer la fibre chez vous, il suffit de contacter un opérateur et de lui demander une connexion fibre. Selon ou vous vous trouvez cela peut mettre un peu de temps (6 mois) ou très rapidement intra-muros**

**Cordialement**

**Guy CHEVAUCHER**